

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Mensaje del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz contra la Guerra Nuclear



El uso de las armas nucleares en una nueva guerra implicaría el fin de la humanidad. Así lo previó el científico Albert Einstein, quien fue capaz de medir su capacidad destructiva de generar millones de grados de calor que todo lo volatiliza en un amplio radio de acción. El genial investigador fue impulsor del desarrollo de esta arma antes de que el régimen genocida nazi dispusiera de ella.

Cualquier gobierno del mundo está obligado a respetar el derecho a la vida de cualquier nación y del conjunto de todos los pueblos del planeta.

Hoy existe un riesgo inminente de guerra con empleo de ese tipo de armas y no

albergo la menor duda de que un ataque de Estados Unidos e Israel contra la República Islámica de Irán, se tornaría, inevitablemente, en un conflicto nuclear global.

Los pueblos están en el deber de exigir a los líderes políticos su derecho a vivir. Cuando la vida de su especie, de su pueblo y de sus seres más queridos corren semejante riesgo, nadie puede darse el lujo de ser indiferente, ni se puede perder un minuto en exigir el respeto a ese derecho; mañana sería demasiado tarde.

El propio Albert Einstein afirmó textualmente: "No sé qué armas se utilizarán en la Tercera Guerra Mundial, pero en la Cuarta Guerra Mundial usarán palos y piedras". Sabemos lo que quiso expresar, y tenía toda la razón, sólo que no existirían ya quienes manejen los palos y las piedras.

Habría daños colaterales, como afirman siempre los líderes políticos y militares norteamericanos, para justificar la muerte de personas inocentes.

En una guerra nuclear el daño colateral sería la vida de la humanidad.

¡Tengamos el valor de proclamar que todas las armas nucleares o convencionales, todo lo que sirva para hacer guerra, deben desaparecer!

Fidel Castro Ruz
Octubre 15 de 2010

Pagar tributos

La implementación de nuevas medidas económicas, como la ampliación del trabajo por cuenta propia, ha precisado del rediseño de algunos aspectos de nuestra Ley Tributaria:

- Todos los trabajadores por cuenta propia contribuirán a la Seguridad Social.

- Los tributos se pagarán en moneda nacional sin tener en cuenta la moneda en que operen los trabajadores por cuenta propia.

- Se pagará un impuesto por la contratación de fuerza laboral.

- Los ingresos que se obtengan por el cobro de los impuestos a los trabajadores por cuenta propia serán cedidos a los presupuestos municipales para potenciar el desarrollo económico en las localidades.

Páginas 4 y 5

Presidente Daniel Ortega condecora a brigada cubana

LA HABANA, 21 de octubre.—El presidente Daniel Ortega condecoró hoy en Managua con la Orden Rubén Darío, máxima distinción gubernamental de Nicaragua, a la brigada de 68 especialistas médicos cubanos Todos con Voz.

En el decreto de entrega se destaca que la misión protagonizó una campaña sin precedentes en la historia médica nicaragüense, al realizar un estudio sobre la discapacidad en la nación centroamericana.

Precisa que su trabajo constituyó un aporte significativo para organizar el primer expediente nacional sobre la discapacidad, sus causas y medidas de prevención.

Datos proporcionados en el acto por el mandatario y difundidos por la agencia de prensa alemana DPA, indican que durante un año la brigada cubana visitó 179 138 viviendas en todo el país, con una población calculada en un millón 253 000 personas.

Indicó que los galenos de la nación caribeña brindaron más de 303 000 consultas a nivel nacional, en las que detectaron 32 741 casos de discapacidad intelectual y 93 575 con algún tipo de incapacidad física.

Ortega agradeció el trabajo de los especialistas cubanos y entregó el reconocimiento a Miladys Orraca, jefa de la brigada médica, durante el acto oficial realizado en la Casa de los Pueblos, antigua sede de la Presidencia. (AIN)



La contraofensiva estratégica en el mes de octubre de 1958

Páginas 7, 8, 9, 10 y 11

Vietnam desea incrementar cooperación cultural con Cuba

Recibe primer ministro Nguyen Tan Dung a Abel Prieto

HANOI.—Vietnam ratificó su interés en incrementar la cooperación cultural con Cuba, aseguró el primer ministro, Nguyen Tan Dung, al entrevistarse aquí con el ministro cubano de Cultura, Abel Prieto, consignó Prensa Latina.

Durante el encuentro, el Jefe de Gobierno vietnamita se comprometió a hacer todo lo posible para que el diálogo cultural alcance la excelencia del diálogo político entre ambos países.

Muy emocionado, el visitante cubano confesó sentirse impresionado por el desarrollo alcanzado por Hanoi desde su visita anterior, hace 12 años, y elogió el trabajo patrimonial que defiende Vietnam.

Prieto y su homólogo vietnamita, Hoang Tuan Anh, suscribieron la víspera el programa de cooperación cultural para los próximos tres años, coincidiendo la firma con el Día de la Cultura Cubana.

"Es una coincidencia cargada de simbolismo, que augura muy buenos resultados", estimó el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y autor de la novela **El vuelo del gato**.

El Ministro cubano fue recibido por Truong Tan Sang, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam, quien aseguró que su país hará lo máximo para eternizar la amistad con la Isla.